



A partir du XV^{ème} siècle, après la guerre de Cent Ans, va se développer dans les campagnes, un nouveau type de bâti nobiliaire : les manoirs. Ces demeures de petits nobles (on parle de gentilhommières dans d'autres régions) n'ont plus fondamentalement d'organisation militaire comme les châteaux d'avant, même s'ils conservent quelques éléments défensifs (les campagnes ne sont pas toujours très sûres).

From the 15th century, after the war called "la guerre de Cent Ans" (The Hundred Years' War), a new type of noble building developed in the countryside: manor houses. These residences of small noblemen (in other regions they are called "gentilhommières") are no longer fundamentally organized in a military manner like the castles of the past, even if they retain some defensive elements (the countryside is not always very safe).

SUISSE NORMANDE TOURISME
2 Place Saint Sauveur
THURY-HARCOURT-LE-HOM
Place du Tripot - 14570 CLÉCY
T. + 33 (0)2 31 79 70 45
www.suisse-normande-tourisme.com

Projet financé par la Communauté de communes
Cingal-Suisse Normande



Projet financé par l'Europe au titre du Leader, l'État
au titre du FNADT et le Département au titre du
contrat de territoire.



Avec l'aimable autorisation de la Ville de Caen.



[1] © Région Normandie-Inventaire général - Pascal Cochet (reproduction) - [2] Crédit de papiers - Graphisme C. Puy - Appareilles - Une faille - Conception du document: SNT - Ne pas jeter sur la voie publique



**PARCOURS
PATRIMOINE**
CROISILLES
AU CROISEMENT DE
L'HISTOIRE & DU TEMPS
HERITAGE TRAIL CROISILLES



